
Acta de 3a Reunión Curso 2018/2019 

Se celebró la 3a. Reunión de Coordinación del Equipo Docente del Grado en 

Psicología del curso 2018/2019, el jueves 20 de junio a las 10h, en la Sala de Juntas de 

la Facultad de Educación, Psicología y Ciencias del Deporte. La reunión se extendió 

hasta las 11h30 y contó con los siguientes asistentes: Diego Gómez Baya, Teresa 

Labrador Rodríguez, Jose Carlos León Jariego, Mª José López López, Emilio Moreno 

San Pedro, Mª José Romero Tirado, Zaira Morales Domínguez, Susana Menéndez 

Alvarez-Dardet, Mercedes Velez Toral, Ramón Mendoza Berjano, Gregoria Aquino 

Cárdenas, Enrique Moraleda Barreno e Isabel Mendoza Sierra. Excusaron su asistencia: 

Francisco Balbuena, Aurora Velez, Rocío Lago y Nidia Mora. 

El orden del día fue: 

- Aprobar, si procede, el acta de la 2ª Reunión de Coordinación del presente 

curso. El coordinador informa que en fechas próximas remitirá este documento por mail 

para solicitar el visto bueno del equipo docente.  

- Breve informe del coordinador sobre el segundo cuatrimestre, pero también 

reflexión sobre aspectos generales que el profesorado quiera comentar. El coordinador 

informa de la solicitud aprobada de fondos para organizar las Jornadas de Salidas 

Profesionales. Entre los aspectos generales comentados por el equipo docente, Ramón 

destaca la importancia de que los estudiantes estudien en papel frente a los dispositivos 

electrónicos. Mª José añade que no deben subirse documentos originales a Moodle 

superando los límites de extensión permitidos. Por otra parte, Jose Carlos, Susana y Mª 

José piden que desde decanato de mande un modelo de guía docente para completar las 

del próximo año. El coordinador recuerda la necesidad de ajustarse a la memoria 

verificada, siguiendo los resultados de aprendizaje, competencias y sistemas de 

evaluación allí descritos. 

- Breve informe sobre los indicadores recogidos por la comisión de calidad del 

grado. El coordinador expuso los resultados más destacados del último informe de la 

comisión de calidad e informó de que los informes se encuentran disponibles en la 

plataforma. Por otro lado, el coordinador recuerda la nueva normativa de evaluación de 

la universidad, por indicación del Vicedecanato de Ordenación Académica 



- Reflexionar sobre la organización de las materias optativas en módulos, como 

ha sugerido el último informe DEVA. Isabel recomienda no tocar nada en este 

momento, a la espera de las próximas modificaciones que van a llevarse a cabo desde el 

ministerio en materia del grado. El equipo docente muestra su acuerdo. 

- Elección de nuevo presidente de la comisión de calidad del grado para el curso 

2019/2020. No hay voluntarios para suceder a Enrique en este cargo. 

- Ruegos y preguntas. Ramón propone la creación de grupos de trabajo en el 

equipo docente, e Isabel plantea la posibilidad de crear estos grupos alrededor de 

proyectos de innovación docente, por curso. Ramón propone que se realice un sondeo al 

equipo docente para estudiar los puntos críticos de la titulación y el coordinador se 

compromete a realizarlo. 

 

Huelva a 21 de junio de 2019 

 

Firmado: 

Diego Gómez Baya, Coordinador de Grado Psicología, Universidad de Huelva 


